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3 Piéces

64 m?

Réf. W-02WZ5E
697 000 €

Paris 18Eme
Appartement a vendre (75018)
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Situé au 4eme étage d'un immeuble moderne récemment rénové, cet
appartement spacieux de 64 m?2 est un véritable cocon de calme et de

luminosité. Sa distribution optimisée et son superbe parquet en font un

lieu de vie agréable et fonctionnel, sans vis-a-vis.ll se compose d'une
belle entrée, d'un séjour donnant sur une cuisine ouverte et équipée, de
deux chambres, d'une salle de bains et de toilettes séparées.Une cave
et un local a vélo compléetent ce bien.Possibilité de louer un parking
dans l'immeuble.Pratique et idéal pour les familles : Une créche se

trouve dans l'immeuble, et les écoles ...

Located on the 4th floor of a recently renovated modern building, this spacious 64
m?2 apartement is a real cocoon of calm and light. Its optimised layout and superb
parquet flooring make it a pleasant and functional place to live, without overlooked
views.It comprises an attractive entrance hall, a living room opening onto an
open-plan, fully-equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom and a separate
toilet.A cellar and bike storage room complete this property.Possibility of renting a
car park in the building.Practical and ideal for families: a nursery is located in the

building, and ...
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